

# hari ini

## Wakapolda Metro Jaya Ajak Masyarakat Bersinergi Dengan Polisi Jaga Kerukunan dan Perdamaian Menjelang Pemilu 2024 di Perayaan Natal Polda Metro Jaya

Suhendi - [BANTEN.HARIINI.CO.ID](https://BANTEN.HARIINI.CO.ID)

Jan 19, 2024 - 19:32



JAKARTA – Wakapolda Metro Jaya Brigjen Pol Suyudi Ario Seto beserta Pejabat

Utama Polda Metro Jaya , beserta jajaran Forum Umat Beragama DKI menghadiri perayaan Natal 2023 di Gedung BPMJ Polda Metro Jaya Jumat (19/1/ 2024). Perayaan Natal ini dihadiri jemaat yang terdiri dari Bintara, Perwira, ASN, personel Polda hingga para Purna Tugas hadir memenuhi Gedung BPMJ.

Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto, S.I.K. diwakili oleh Wakapolda Metro Jaya Brigjen Pol Suyudi Ario Seto, didampingi PJU, FKUB, sekaligus memberikan tanda kasih “Aksi Natal 2023” kepada perwakilan antara lain:

1. Aiptu Eko Sumarsono satuan Satlantas Restro Jakpus sakit Hemiprese dextra E.c Stroke
2. Aiptu Irul Chaerudin satker Ditreskrimum Polda Metro Jaya, sakit buta Total mata kanan dan low vision mata kiri e.c. Ablasio retina dan katarak diabeticum.
3. Aipda Paulus Richard Gurning Anggota Kompi 1 Batalyon A Pelopor Sat Brimob PMJ, sakit stroke
4. Purnawirawan AKP Jemmy Agustinus Mesdila
5. Warakawuri ibu Sarlota
6. 2 orang anak yatim

Agenda dilanjutkan dengan rangkaian peribadatan yang dimulai dengan pembacaan kitab suci, penyalaan lilin, penyampaian hikmah Natal, doa syafaat dan persembahan paduan suara Dit Lantas Polda Metro Jaya.

Dilanjutkan dengan sambutan, Wakapolda Metro Jaya, mengucapkan selamat Natal kepada umat kristiani jajaran Polda Metro Jaya, semoga kehangatan Natal memenuhi hati kita dengan penuh suka cita, damai dan sejahtera. Pada kesempatan yang berbahagia ini, saya sangat menyambut baik pelaksanaan Natal ini, meskipun kita ketahui dinamika tugas yang dihadapi Polda Metro Jaya begitu tinggi. Dalam gelapnya malam, terbitlah bintang terang, membawa harapan bagi semua umat manusia di tengah krisis dan perselisihan, mari kita saling memberi, saling mengasihi dan memberikan keberkahan terhadap sesama.

Tema Natal saat ini “Kemuliaan Bagi Allah dan Damai Sejahtera di Bumi dan mengedepankan kerendahan hati dalam melayani masyarakat guna mewujudkan Pemilu damai menuju Indonesia maju” merupakan tema yang sesuai dengan harapan masyarakat terhadap Polri saat ini. Salah satu program Kapolri saat ini, adalah pentingnya melakukan Cooling System terutama dalam menghadapi rangkaian pengamanan tahapan Pemilu. Untuk mencapai hal itu Polri tidak mungkin kerja sendiri, kerjasama dengan semua elemen masyarakat menjadi sangat penting dalam pelaksanaan tugas. Saya berharap dengan semangat Natal ini dapat dijadikan sebagai landasan untuk menghadapi Pemilu 2024 dengan damai dan sukacita.

Diakhir sambutan Wakapolda mengucapkan Selamat Natal tahun 2023 dan selamat tahun baru 2024. Semoga terang cahaya Natal, damai dan kasih Natal

menuntun Bapak – Ibu pada masa yang gemilang. Selanjutnya ucapan apresiasi kepada semua panitia atas pelaksanaan acara Natal ini. Mudah-mudahan pesan-pesan Natal yang disampaikan hari ini baik yang disampaikan Bapak Pendeta dan Romo maupun yang tersirat dalam tema Natal dapat terpatri dalam hati kita masing-masing dan dapat kita wujudnyatakan dalam sikap, perilaku dan tindakan kita dalam tugas sehari-hari. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberkati kita semua dalam mengabdikan diri kepada masyarakat, bangsa dan negara. (Hendi)